



# ナーサリーだより



発行日：令和2年3月1日

発行元：ナーサリーふじ

## Words For Four Seasons [四季のことば]

早いもので、本年度最後の月になりました。今、日本は新型コロナウィルスという問題に直面しています。目に見えないウィルスなだけに不安も大きくなってしまいますね。全国どこの県で発生してもおかしくない現状だといわれている中、最前線で治療にあたられている病院等の様々な関係者の皆様には 心より御礼申し上げます。一日も早く安全な治療薬が待たれますね。安倍首相が全国すべての小中高校と特別支援学校について当面の間臨時休校するよう要請する等今までに無い対応をしています。また、新型コロナウィルスに関しては、現段階では不明な点も多いことや、日々状況が変化していることを踏まえ、最新かつ正確な情報を関係機関と十分連携しながら収集し、感染拡大防止につとめていきたいと思っています。保護者の皆様におかれましても自分自身と子ども・ご家族の健康状態の確認を毎日確実にお願いいたします。

くじら組さんは卒園を目の前にして、年長児としての自信と誇りに満ちて過ごしております。めだか、らっこ、あしか、ぺんぎん、いるか組の子どもたちも4月から一つクラスが進級しますね。最後のこのひと月は子ども一人ひとりの成長を丁寧に確認しながら一つ大きくなる喜びや期待を受け止め、じっくり共感していきたいですね。この1年の間に子どもたちは保育園での生活や活動を通して様々な経験をし、その一つひとつの経験によって成長してきました。何かができるようになったという目に見える成長もあれば、意欲・自尊心や自制心・協調性など、目に見えない心の成長もあります。「遊び込む経験」の多い子は「学びに向かう力」が高いといわれています。毎日を大切に保育を進めていきたいと思います。

至らない点も多かったと思いますが保護者の皆様にはいつも園の運営にご理解、ご協力をいただき感謝いたします。  
ありがとうございました。

園長 田松 玲子

## 今月の行事予定

3日（火）ひな祭り会



24日（火）おわかれ会



6日（金）レッソゴー

27日（金）誕生会

14日（土）卒園式

\*10日に新年度の職員体制をホワイトボード  
に掲載します！

17日（火）サッカー教室



## ♪おたんじょうびおめでとう♪

あしか組・・3歳になります！

☆はるきさん ☆いっさん

☆あかりさん

いるか組・・5歳になります！

☆りくさん ♡ゆりかさん

♡りこさん ☆みなとさん



くじら組・・6歳になります！

☆けんしんさん ☆しゅんぺいさん

☆しゅんさん

☆誕生会は27日（金）14:45~からです☆☆



## 子どもたちのようす

☆めだか組☆ 無料ダウンロード

今年度も残りわずかとなりました。この1年を振り返り、一人ひとりが少しずつ色んなことができるようになり、それに伴い、色々な気持ちも芽生えるようになったと思います。先月の末満児発表会では衣装等のご協力ありがとうございました。泣いてしまう子もいましたが、普段から遊んでいる楽器遊びや歌、ダンスを取り入れたことにより楽しんできたと思います。保護者の皆様には1年間様々な場面でのご協力ありがとうございました。進級まで残り1ヶ月ですが今後ともめだか組へのご理解ご協力よろしくお願いします。

【文責：泉 朋美】

☆らっこ組☆ 無料ダウンロード

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。まずは発表会へのご参加ありがとうございました。子どもたちも練習以上の力を本番で発揮することが出来、その後も発表会ごっこをして楽しんでおります。らっこ組での生活も残りわずかとなりました。担任としても、子どもたち一人ひとりがこの1年間で大きく、たくましく成長した姿を嬉しく感じます。この時期は新しい生活に向かっての楽しい思いや期待だけでなく、不安もつきものです。子どもたち一人ひとりの思いをしっかりと見極め、寄り添うことで新生活に自信を持てるよう保育して参ります。進級に関してご不明な点がありましたら担任にお声かけください。令和元年度も保護者の皆様の沢山のご理解・ご協力ありがとうございました。来年度もまたよろしくお願いします。

【文責：関 優太】

☆あしか組☆ 無料ダウンロード

今年度も残りわずかとなりました。先月のお楽しみ発表会では衣装などご協力していただきありがとうございました。緊張しながらも踊りやセリフを頑張る姿や成長した姿にとても感動しました。いよいよ来月からは進級し、ぺんぎん組になりますね！先月はぺんぎん組のお部屋で給食を食べました。今月からは、ハブラシを使用し、進級に向けて様々なことにチャレンジしていきたいと思います。残り1ヶ月、あしか組の子ども達と1日1日を大切に楽しく過ごしていきたいと思います。1年間ご理解とご協力本当にありがとうございました。

【文責：泉 桃香】

☆ぺんぎん組☆ 無料ダウンロード

いよいよ3月になり、ぺんぎん組での生活も残すところ1か月。今年は雪が少なく子どもたちが樂しみにしていた雪遊びは残念ながらほとんどできませんでしたが・・早くも春の訪れを感じるような暖かい日が続いていますね。室内では、イス取りゲームやフルーツバスケットなどのゲーム遊びをして楽しんでいます！季節の制作では、少しずつ慣れてきたハサミも取り入れて好きな模様の折り紙を切り貼りして“ひな飾り”を作りましたよ☆いるか組への期待を胸いっぱいに進級できるよう今月も元気に過ごしていけたらと思います。残りの期間もよろしくお願いします。

【文責：猿田 彩夢】

☆いるか組☆ 無料ダウンロード

今年度も残りわずかとなりました。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿を見ることができました。先月は、豆まき会がありました。子どもたちは、自分の中にいる鬼を退治したいと張り切って参加していました。泣いてしまう子もいましたが豆まき会が終わると「鬼退治できたよ」と教えてくれました。雪が例年ないほど少なく、数回だけ雪遊びをしました。子どもたちは少ない雪の中でもソリを楽しんだり雪の中から氷を見つけ「宝石みたいな綺麗なのあったよ！お宝だ！！」とキラキラした顔で教えてくれました。来年度に向け子どもたちと少しずつ準備をしながるいるか組で過ごす残りの日々を思いっきり楽しみたいと思います。

【文責：小野 寛】

☆くじら組☆ 無料ダウンロード

冬の醍醐味である雪遊び、そりすべりも満足にできないまま、卒園、お別れの3月を迎えてしました。保育園生活も残り1か月となり、子どもたちも保育園や友達とのお別れを少しずつ実感してきています。1年間年長児としてなつまつりや運動会、発表会など様々な行事の大役を経験してきた子どもたちは、卒園を前にとても輝いて見えますね。最後の日まで子どもたちとたくさん笑って過ごしながら、胸を張って卒園できるよう見守っていきたいと思います。これまでのたくさんのご協力ありがとうございました！

【文責：早川 帆香】

